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脑袋“嗡嗡”响
不能当成耳鸣治

脑鸣不同于耳鸣，许多人都把它当耳鸣治疗，不成
想越治越重，脑鸣是因为脑髓空虚、大脑血氧长期供应
不足，导致脑部神经细胞受损，自觉脑内如“蝉鸣”，而
耳鸣是高频率吱吱声，病因病理不同，不能混为一谈。

耳鸣的声音来自耳膜、耳底，导致患者听力下
降，而脑鸣的声音源自脑神经紊乱，伴有头晕、头
胀，导致心烦意乱、失眠、烦躁，因此脑鸣一定要找到
病根，辨证施治才能达到理想效果。

目前，全国针对“脑鸣”头风、头痛、头晕血滞
痹痛病因而专门研制的——国药准字号专利国药“血
络通口服液”正式上市，它以云南独有的“荞麦花
粉”及名贵云南野生天麻、川芎为原料利用高科技提
取出“脑髓生长肽”和“神经修复酶”增加脑髓细
胞，修复脑神经受损细胞，调节神经平衡，打通血液
循环，恢复大脑血氧供应从而有效杜绝脑鸣。

据血络通脑专家组王乘明教授介绍：作为全国独

家研发生产名族专利国药，血络通口服液在打通血脑
屏障，改善大脑供血供氧方面取得重大突破，一般脑
鸣、头痛、头晕的患者5~7天病症减轻，1~2疗程便可达
到临床康复。

临床效果显著，服用当天，脑子里鸣叫声减轻，头
脑清醒；半个月后，头晕目 眩、失眠健忘、记忆力减退等
症状逐渐改善；一个月脑神经系统恢复正常，3个月脑鸣
消失，一身轻松精神爽！头不再出现头晕、头痛等症。

血络通口服液适用于：由于大脑血氧供应不畅、脑
髓细胞受损引发的脑鸣和神经性、突发性、老年性、创伤
性脑鸣及头风、头痛、头晕等症。
专家咨询热线:0551-2822239
地址：合肥三孝口养生大药房 六安50号大药房 淮南仁济（润
丰宾馆旁） 安庆宝芝灵（116医院对面） 阜阳华利（三里小学
旁）宣城言午氏（安宁店） 亳州济世堂（灵津渡大桥南头 50
米） 蚌埠工农药房（工农路9号）

买买33赠赠11
（（354354元元11疗程疗程））

脑鸣

据新华社电 一起“游客不

购物遭到旅游车驾驶员报复致大

便失禁”事件引起强烈关注。云

南省旅游局负责人20日证实，已

对旅行社罚款7.5万元，并已责成

旅行社向游客道歉。

根据调查，此行西安游客 5

人于4月17日从西双版纳返回昆

明，由昆明石林兴利达旅游客运

公司云 AL0955 旅游车驾驶员李

某载客。途中按行程计划进入普

洱刀光寨普洱茶店参观。该驾驶

员在旅游服务过程中态度极其恶

劣。一名游客提出上洗手间的要

求后，其对游客说“买茶叶你不配

合我！现在要我配合你”。驾驶

员在经过黄庄服务区时未进入服

务区给游客提供方便，造成同车

一名游客大便失禁。根据调查事

实，云南省旅游执法总队对违反

规定的旅行社、旅行社负责人和

导游处以不同程度的罚款；将该

驾驶员列入“黑名单”管理，一年

内不得申请参加从业资格考试。

游客不购物遭报复致大便失禁

旅行社被处罚款并责成道歉

据中新社电 5月20日上午，数名台

湾游客在吉林省吉林市参加完亲人婚礼到

松花湖游玩时，与景区管理公司人员发生

冲突，其中3名台湾游客被打伤。

33岁的隋欣系吉林市人，与台湾女孩

杨巽安相识后，于5月 19日在吉林市举行

婚礼，新娘的一些亲友专程从台湾赶来参

加。“我们本打算婚礼后去松花湖游玩，并

联系了一家旅行社。”隋欣称，20日上午，自

己驾车带着妻子及岳父母先行抵达，其他

十几名台湾亲友乘坐旅行社大巴车随后赶

来。但在景区门前，却因为行程问题与景

区工作人员发生口角，进而引发冲突。“我

岳父被几名穿便装男子用棒球棍打倒，我

妻子和我的岳母也被4个穿制服的女人踹

倒。”隋欣说。隋欣的妻子杨巽安介绍，警

方随后赶到现场，并让伤者先去医院检查。

昨日，当地警方表示，已对参与打人者做

了笔录。景区门前有录像，警方也已经调取了

录像。目前案情正在进一步调查中。

据新华社电 5月 18日至20

日，中共中央政治局常委、国务院

总理温家宝在武汉市就经济运行

情况进行调研并主持召开河北、

辽宁、江苏、湖北、广东、陕西六省

经济形势座谈会。

温家宝指出，当前我国经济

运行总体平稳，经济增长仍在预

期目标区间，但经济社会发展面

临的国内外环境更加错综复杂。

要贯彻稳中求进的总基调，正确

处理保持经济平稳较快发展、调

整经济结构和管理通货膨胀预期

三者的关系，坚持实施积极的财

政政策和稳健的货币政策，把稳

增长放在更加重要的位置。要根

据经济运行中出现的新情况、新

问题，有针对性地加强和改善宏

观调控，及时适度预调微调，扩大

内需，稳定外需，促进经济平稳较

快发展。

温家宝说，实施结构性减税

是财政支持经济发展的重要举

措，要抓紧落实有关政策措施，特

别要加快推进营业税改征增值税

试点，扩大试点范围，切实减轻企

业税负。要在坚持稳健货币政策

基本取向不变的前提下，进一步

提高货币政策的针对性和有效

性，引导货币信贷平稳适度增长，

更加注重满足实体经济的需求；

进一步优化信贷结构，切实做到

有保有压，加大对国家重点在建

续建项目的信贷投放，加大对小

型微型企业的信贷支持，切实降

低企业融资成本。

温家宝强调，要着力扩大内

需，提高经济增长的稳定性和可

持续性。推进“十二五”规划重大

项目按期实施，尽快启动一批事

关全局、带动性强的项目。对在

建续建项目要进行梳理，分门别

类解决存在问题，防止出现“半拉

子”工程。支持民间资本进入铁

路、市政、金融、能源、电信、教育、

医疗等领域，激发民间投资活力。

温家宝指出，要落实好强农

惠农富农政策，稳定农业发展好

形势，努力实现农业再获丰收。

稳定房地产市场调控政策，严格

实施差别化住房信贷、税收政策

和限购政策，采取有效措施增加

普通商品房供给，继续推进保障

性安居工程建设，促进房地产市

场平稳健康发展。

温家宝主持召开六省经济形势座谈会，传递出新的政策信号

把稳增长放在更加重要的位置

在吉林景区游玩时与管理人员发生冲突

3名台湾游客被景区人员打伤

青岛立交桥裂缝处露出泡沫
网友担心安全问题，官方称对安全并无影响

据新华社电 马英九20日

在台北就任新一届台湾当局领

导人，开始第二个任期。

他在就职演说中表示，过去

四年，我们改善两岸关系，降低台

海紧张，带来和平与繁荣，获得广

大民众的支持。我们依循“先急

后缓，先易后难，先经后政”的原

则推动两岸交流，在经贸、交通、

卫生、文化、教育、司法、金融等各

方面都创下历史新高。

马英九强调，两岸人民同属

中华民族，都是炎黄子孙，拥有共

同的血缘、历史与文化，也都同样

尊崇孙中山先生。未来四年，两

岸要开拓新的合作领域，继续巩

固和平、扩大繁荣、深化互信。

马英九表示，未来四年将以

强化经济成长动能、创造就业与

落实社会正义、打造低碳绿能环

境、厚植文化实力以及积极培育

延揽人才作为五大支柱，“打造

幸福台湾”。这是他第二任期的

施政目标。

马英九连任台湾当局领导人
表示两岸要开拓新的合作领域，“打造幸福台湾” 据新华社电 国务院安委会

办公室昨日发出通知指出，19日

发生在湖南的高速公路隧道爆炸

事故和山东车辆追尾事故已造成

30人死亡，国务院安委会已对两

起事故的查处实行挂牌督办。

5月19日8时30分左右，湖南

株洲市炎陵县境内中铁三局集团

第五工程公司承建的炎汝（炎陵

至汝城）高速公路第十三合同段，

一辆运送炸药和雷管（共 240 千

克）的低速载货汽车，在八面山隧

道内发生爆炸，造成20人死亡、2

人受伤。5月19日0时15分，一辆

载12名施工工人的面包车从潍坊

市青州市返回潍坊市区，与山东

潍坊水泥厂一辆无牌重型货车发

生追尾，造成10人死亡、2人受伤。

安委办通知指出，两起事故

不仅暴露出部分建筑施工企业主

体责任不落实、民用爆炸物品管

理混乱、机动车无牌无证、违法超

员等问题，也暴露出一些地方、部

门在建筑施工和道路交通领域

“打非治违”和安全监管工作中还

存在薄弱环节和突出问题。

国务院安委会发出通知

挂牌督办湖南隧道爆炸事故

据新华社电 ５月 19 日晚

间以来南疆铁路吐鲁番至珍珠泉

段出现的14级大风，迫使南疆铁

路11趟旅客列车停轮避风。

乌鲁木齐铁路局称，受大风

影响，南疆铁路客货列车自19日

21 时 56 分开始陆续停轮避风。

面对大风影响，乌鲁木齐铁路局

紧急启动应急处置预案。 20日

8时 16分，南疆铁路吐鲁番至珍

珠泉段风力降至11级，客货列车

恢复运行。但在短暂恢复后，南

疆铁路风力再次加大，20日上午

9时5分再次停轮避风。铁路部

门表示，一旦风力减弱具备通行

条件，即可恢复正常运输。

14级大风“吹”停11趟列车
铁路部门启动应急处置预案

裂缝处露出泡沫填充物（网络图片）

星报综合报道 5月 19日，网友在微博上

爆料：青岛一处立交桥出现明显的断裂缝隙，露

出泡沫填充物。立交桥上居然可以使用泡沫？

这些断裂缝隙是否会影响过往车辆和行人的安

全？许多网友提出自己的疑惑和担心。

网友爆料：裂缝处露出泡沫
从该网友在微博上提供的图片看，该立交

桥面有多处桥体断裂现象，一处断裂处明显出

现疑似泡沫状的填充物。

这条微博引起众多网友关注，有网友质疑

该立交桥是“泡沫工程”。许多网友表示担心和

忧虑，怀疑是偷工减料，建筑安全不能保障。

官方回应：对安全并无影响
面对网上众说纷纭的信息，许多网友提出：

希望政府权威部门及时作出解释和说明，免得

弄得人心惶惶。

昨天，青岛市城乡建设委作出回应称，该

立交桥符合规范，对安全并无影响，请网友放

心。青岛市政府新闻办公室官方微博也发布

消息称，青岛市城乡建设委根据照片，派人进

行了现场查看，发现是外面的不锈钢护板被

盗导致内部的柔性材料外露，对桥梁结构安

全并无影响。


